



Le Télégramme.com

LESNEVEN

Karaté. Réunion de famille sur le tatami

6 mars 2011 - [Réagir à cet article](#)



Vendredi, il y avait un invité de marque sur le tatami de la zone de Gouerven, en la personne de Patrice Buhannic, ceinture noire 5e dan, pour un cours pas tout à fait comme les autres. L'enseignant châteaulinois, également responsable régional de la formation des instructeurs et animateurs fédéraux, était en effet venu présenter le goju ryu, le style de karaté dont il est le représentant pour la Bretagne. « Ici, comme 60% des membres de la Fédération française, nous pratiquons le style shotokan ; le goju ryu n'est pratiqué que dans trois des 70 clubs bretons », expliquait Bernard Paugam, le formateur local, lui aussi 5e dan. Mais de préciser immédiatement : « C'est une école différente, mais nous sommes de la même famille ».

Like

Photos



S'abonner au Télégramme



Journal numérique

Journal en PDF

Journal papier

Flux RSS

Pour réagir à cet article veuillez vous connecter ou créer un compte en cliquant [ici](#)